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RESPUESTA DEL GOBIERNO 

 

 

  

(184)  PREGUNTA ESCRITA CONGRESO 

 

 

184/3656 

 

07/11/2016 

 

7767 

 

AUTOR/A: TUNDIDOR MORENO, Victoria Begoña; HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS) 

 

RESPUESTA: 

 

En relación con la información solicitada por Sus Señorías, se señala que el estudio de la línea 

de Alta Velocidad interesado se encuentra iniciado y pendiente de la Declaración de Impacto 

Ambiental. 

 

 

 

 

 

Madrid, 7 de diciembre de 2016 


